



PARTIDO EN LOS RÍOS BUSCA PARTICIPAR EN ELECCIONES DE OCTUBRE DE 2024 Y DEL PRÓXIMO AÑO.

# Servel acoge solicitud de inscripción de partido regionalista en Los Ríos

**OBJETIVO.** Federación Regionalista Verde Social busca ser parte de elecciones de octubre y apunta a parlamentarias de 2025.

**María Alejandra Pino C.**  
 mariaalejandra.pino@australdivia.cl

**M**ediante resolución número 302 del 25 de junio de 2024, el Servicio Electoral (Servel) acogió la solicitud de inscripción del Partido Federación Regionalista Verde Social (FRVS) en la región de Los Ríos.

Lo anterior se concreta luego de que hace seis meses un grupo de militantes iniciara la recolección de firmas y realizara un conjunto de actividades para lograr adherentes y alcanzar la cifra mínima de 500 militantes exigida por el Servel para ser formalizados como partido.

A partir de la resolución del Servel, el partido quedó habilitado para competir con candidatos en las próximas elecciones regionales y municipales de este año y las parlamentarias de 2025.

Vicente Gómez, ex presidente del Partido Ecologista y actual presidente regional de la Federación Regionalista Verde Social señaló que "estamos muy contentos de estar formalizados porque, entre otras cosas, nos permitirá presentar candidatos a consejeros regionales y a concejal para las elecciones de octubre en varias comunas de la región", agregan-

do que "nos habría gustado también presentar un candidato a gobernador regional, pero dados los tiempos electorales, no pudimos concretar esta aspiración".

Gómez indicó que hoy están concentrados en elaborar las listas de candidatos a concejales y que algunas de las comunas prioritarias son Paillaco, Máfil, La Unión, Corral y Valdivia.

Sin embargo, apuntó a que un desafío mayor son las elecciones parlamentarias del próximo año, en donde el objetivo es tener un representante de Los Ríos en la Cámara de Diputados, que dijo: "Lleve al Congreso nuestras ideas regionalistas".

## IDEAS

Respecto de las ideas que promueve este nuevo partido, Gómez informó que "son promover que mediante las políticas públicas se impulsen regiones y comunas mucho más justas, que los sectores rurales y comunidades puedan tener acceso y justicia social independientemente donde vivan".

Para ello -indicó- "se requiere descentralizar el poder y fortalecer a municipios y gobiernos regionales para que las decisiones las puedan tomar las instituciones

más cercanas a la gente".

"El medio ambiente y el desarrollo sustentable, así como la participación ciudadana en la gestión pública son ideas fundantes en nuestro ideario regionalista y social", complementó.

Y junto con ello, subrayó que "promovemos que las personas participen de manera vinculante en las decisiones de las municipalidades y gobiernos regionales e instituciones públicas en general".

En esa línea, planteó que el desarrollo rural, la seguridad ciudadana y el desarrollo económico con sustentabilidad están formando parte de las propuestas los candidatos y candidatas.

Por otra parte, destacó los referentes políticos que la colectividad tiene en el gobierno. "Hoy a nivel nacional son el ministro de Agricultura Esteban Valenzuela y a nivel regional, actualmente no tenemos representantes en cargos, pero sí contamos con Egon Montecinos, exintendente, regionalista y destacado académico a nivel nacional quien es referente en materia de descentralización y participación ciudadana, hoy integrante del consejo asesor de descentralización convocada por el Presidente Gabriel Boric".